

Communiqué de presse

Jeudi 10 décembre 2010

Chambre de
commerce et
d'industrie de Paris
Seine-Saint-Denis

191 av Paul vaillant Couturier
93000 Bobigny

Information :

Service environnement et
développement durable :
0820 012 112(0,12€/minute)

Contact presse :

Isabelle Garcin
Amel Soltani
01 48 95 10 17
communication93@ccip.fr

>>> www.ccip93.fr



ÉCO TROPHÉES 93

Trois entreprises de Seine-Saint-Denis récompensées pour leurs démarches environnementales

Pour soutenir et encourager les démarches environnementales innovantes et exemplaires des entreprises de Seine-Saint-Denis, la Chambre de commerce et d'industrie de Paris Seine-Saint-Denis et le Conseil général de la Seine-Saint-Denis, en partenariat avec la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Seine-Saint-Denis, la direction Île-de-France de l'ADEME et l'Agence de l'Eau Seine-Normandie, ont distingué le 7 décembre dernier **trois entreprises séquano dionysiennes**. Ces Éco Trophées 93 se déclinent en 3 catégories :

- **Un trophée développement durable** pour l'entreprise CARMINE S.A, dirigée par Stéphane CARMINE.
Cette entreprise de restauration et de valorisation du patrimoine est située à Bobigny. Elle a été récompensée pour son implication dans le développement durable et tout particulièrement pour ses initiatives dans le lancement de la dynamique Recherche Qualité Environnement (RQE).
- **Un trophée environnement PME (entreprise de plus de 10 salariés)** pour l'entreprise GROSPIRON International, dirigée par Jean-Luc HADDAD.
Cette entreprise du Blanc-Mesnil date de 1840. Elle est spécialisée dans les déménagements nationaux et internationaux. GROSPIRON International a été le premier déménageur international à être certifié ISO 14001 et a su intégrer la gestion des impacts environnementaux sur l'ensemble de ses activités.
- **Un trophée environnement TPE (entreprise de moins de 10 salariés)** pour l'entreprise ALLIANCE & CO, dirigée par Daouda SANOGO.
Alliance & Co. est une TPE prometteuse de 2 salariés, implantée à Aulnay-Sous-Bois. Elle a mis en place une filière de traitement des Déchets d'Équipements Électriques et Électroniques. Les actions environnementales engagées sont exemplaires pour une aussi petite structure.